

おはようございます。皆さん、夏休みはどうでしたか。友達と遊んだり海へ行ったり、夏を満喫できた人もいれば、課題に追われ昨日まで必死に勉強した人もいます。一人一人が夏休みを振り返ってみて、有意義な時間を過ごせていればいいなと思います。

さて、今日からは2学期が始まります。2学期は、運動会に学習発表会と、行事が盛りだくさんです。2学期に向けてやる気を高め、福中生が団結して、もうすぐ行われる運動会に全員で取り組んでいきたいところですが、ここでいくつか悲しいお知らせです。

8月20日に富山県が「まん延防止等重点措置」の対象になったことは、皆さん知っていると思います。夏休み前よりコロナで全国的にも富山県としても大変な状況になっています。こんな状況ですから、学校生活についてもコロナウイルスに対する対策を強化していかなくてはなりませんし、運動会についても慎重にならなくてはなりません。中止という考えもありますが、先生とも相談した結果、学校の大切な行事ですから「三密回避」「時間短縮」の対策をとることで実施したいと考えています。

まずは、選択種目を取り止めます。午後に行われる選択種目をカットすることで、運動会全体の時間を短縮します。選択種目は、唯一の、三学年合同で行う競技なのですが、やはり第一に学年種目の時間を大切にしたいという思いと、今年は三学年で行う応援合戦を実施したいという思いで、選択種目をなくすことにしました。

次に、保護者観覧の取り止めです。やはり、保護者観覧による密は避けることができません。すべての競技、種目の保護者観覧をなくし、三密を回避します。しかし、育友会のご厚意で、応援合戦についてはプロのカメラマンさんをお願いし、ビデオを撮ってもらえるそうです。そして、後日、学習発表会などで、保護者の皆様にも見ていただけるようにしたいと思います。

最後に、マスクを着用しての応援合戦です。運動会でのコロナ感染リスクが一番高いのは応援合戦です。声を極力出さないように工夫はしてありますが、念を入れてマスクを着用します。熱中症については、今後対策をしていきます。

これらの3点が変更となりました。「昨年より盛り上げよう」「楽しい運動会にしよう」と、執行部、そして全校の生徒のみなさんが頑張ろうとしている矢先、こうなってしまったことは、とても悲しく悔しいです。しかし、嘆いていても何も始まりません。3年生の団役員たちや執行部は夏休み中も一生懸命活動してきました。「今だからこそできることを」昨年から引き継いできたこの思いを思い出してください。運動会まで残り数日です。今こそ全員で力を合わせ、運動会を盛り上げていきましょう。